
VERBALE CONSIGLIO D'ISTITUTO -n.7 
 

Il giorno 07/09/2016  alle ore 18, presso la scuola secondaria di primo grado di Gaggiano, previa 
convocazione, si è  riunito il Consiglio di Istituto. 
 

Risultano assenti i Consiglieri: 
componenti genitori: Brambilla Simone Maria, Bandirali Sergio, 
 componente docenti: Gerla Maria Enrica. 
Il Presidente illustra l'ordine del giorno. 
 

Lettura/approvazione verbale seduta precedente. 
 

1 Delega permanente al Dirigente per uscite in orario scolastico 
2 Delega al Dirigente per attività negoziale (predisposizione bandi – adesione reti di scuola ) 
3 Delibera Progetto ASU 
4 Comunicazioni Assicurazione RC-Inf.a.s. 2016/2017 
5 Contributo volontario 
6 Situazione organico 
7 Comunicazione scelte pullman scuola primaria uscite classi 2 PV- Vendemmia 
8 Regolamento Istituto 
9 Varie 
 

 

Il verbale della seduta precedente viene approvato. 
 

PUNTO 1 - Uscite in orario scolastico 
Il consiglio approva la delega permanente al Dirigente per le uscite in orario scolastico.  
DELIB. N. 31 
 

 

PUNTO 2 - Attività negoziale 
Il Consiglio delega la  Dirigente all'attività negoziale della scuola per l'a.s. 16.17  
DELIB. N. 32 
 

Le insegnanti di scuola primaria chiedono, in attesa del nuovo Diritto allo Studio da parte del Comune,  
la possibilità di attivare alcune ore di madrelingua inglese nel periodo prima di natale. La Dirigente 
verificherà la disponibilità finanziaria, in caso di fondi, attiverà il bando. 
 
 

PUNTO 3 - Progetto ASU 
La DSGA comunica la possibilità di richiedere al centro impiego  "Personale Socialmente Utile" 
tramite progetto ASU. Si richiederebbero 20 ore settimanali, fino alla fine dell'attività didattica,  in 
forza al personale ausiliario. 
Per la richiesta del progetto è necessaria la delibera del consiglio d'Istituto. Il consiglio approva la 
delibera. 
DELIB. N. 33  
 

PUNTO 4 - Informativa su assicurazione 



L'esito del bando per l'assicurazione infortuni + R.C., svolto tramite il  Broker, ha designato la 
compagnia  “ASSICURATRICE MILANESE” di San Cesario sul Panaro (MO) per l'a.s. 16/17 al costo 
di € 7,00 cad. per alunno. 
Per il personale scolastico la copertura  è nominale, con facoltà di scelta tra:  
Copertura base costo 7,00 euro  rimborso del  50%  dei massimali di copertura alunni e 25% itinere 
Copertura completa costo35,00 euro rimborso del 100% dei massimali di copertura aluuni 
Il Consiglio evidenzia una forte  differenza tra i due costi.  
 

PUNTO 5 - Contributo volontario 
Viene richiesto il rinnovo il contributo volontario che  rimane invariato  a 35,00 euro comprensivo di 
7,00 di assicurazione. 
Il pagamento verrà richiesto in un' unica soluzione entro il 19 ottobre, fermo restando la possibilità di 
due rate concordate con l'insegnante di classe. 
Il pagamento potrà essere effettuato tramite bonifico bancario o postale, in via eccezionale in  contanti. 
Il Consiglio approva la richiesta del contributo. DELIB. N. 34 
 

PUNTO 6 - Situazione organico 
La Dirigente informa che risultano ancora vacanti le cattedre di sostegno sia della primaria che della 
secondaria e  alcune cattedre e spezzoni  nella secondaria. 
 

 

PUNTO 7 - Scelta pullman uscite scuola primaria  
La scuola primaria ha richiesto per le classi 2^ una uscita in provincia di PV -Azienda agricola per i 
giorni 27 e 30 settembre 16. Dalla comparazione dei preventivi pervenuti si opta per la ditta  Margionti 
per il 30.9.16 € 484 1 pullman, per la ditta  Cervi per il 27.9.16 € 770 pullman doppio per la gita a 
Pavia delle seconde. 
L'insegnante di classe 5^ chiede autorizzazione ad effettuare una uscita con l'agenzia VIC per il 7.10.16 
in liguria - Noli al costo di € 27,00 ad alunno. 
Il Consiglio approva i pullman e l'uscita con DELIB. N.35 
 

PUNTO 8 - Regolamento d'Istituto  
 
Viene ripreso il regolamento d'istituto , che fino alla pagina 19 era stato già approvato. 
Punto 6 pag.20 
Viene aggiunto che  per gli alunni in difficoltà economica la scuola si farà carico,ma in presenza di 
disponibilità economiche o con apposito finanziamento 
Pagina 24 
Il DS, su designazione del collegio dei docenti nomina  un responsabile di plesso per la registrazione 
del materiale didattico 
Pagina 29 
Si precisa che gli indumenti non ritirati entro la fine dell'anno scolastico potranno essere posti nei 
cassonetti di raccolta indumenti usati o donati alla Caritas. 
L'uso del grembiule é a discrezione dei docenti nei giorni di educazione motoria. 
Pagina 30 
Qualora il docente ritenga utile invitare in classe un  esperto esterno in supporto all'attività didattica 
deve chiedere autorizzazione al DS e comunicarlo alle famiglie  
Pagina 31 
Le comunicazione scuola famiglia saranno fatte anche tramite  sito . 



Le modifiche al  regolamento d'istituto si intendono concluse e lo stesso viene approvato con DELIB. 
N. 36  
 

PUNTO8- Varie 
-L' insegnante Gilioli  fa notare che l'inaugurazione delle due mense scolastiche 
coinciderà con la festa del primo incontro della scuola primaria. 
- I genitori chiedono se il progetto affettività continua. Viene risposto che se possibile  si proseguirà. 
- La DS comunica che sono ripartiti i  progetti Esselunga e Coop.  
- Verrà richiesto alla Regione Lombardia lo specialista di motoria 
- Viene chiesto se ci sono novità ripsetto alla  linea wireless della primaria. Si spera che il Comune 
mantenga la promessa di terminare i lavori per fine ottobre 
 

Il Presidente alle ore 19,05, verificato l'esaurimento dell'ordine del giorno, dichiara chiusa la seduta 
 

       ILSEGRETARIO                                                           IL PRESIDENTE DEL C.I.          
Sig.ra Brambilla Marisa                                           Sig. Teresio Leoni        
 

 

 

 

 

 

 

 


